

An die Benutzer von Räumlichkeiten auf dem  
Spoerry-Areal

Vaduz, 22. September 2008

**Bürgermeisteramt** / Blanca Grassmayr / +423 237 78 78 / [e-mail](mailto:blanca.grassmayr@vaduz.li) blanca.grassmayr@vaduz.li  
Ref.: EO/BG / Akte: 144

### **Parkplatzsituation beim Spoerry-Areal**

Sehr geehrte Damen und Herren

Wir danken Ihnen für die Berücksichtigung von Räumlichkeiten auf dem Spoerry-Areal zur Durchführung Ihrer geplanten Veranstaltung. Es liegt in unserem Bestreben, Ihnen eine möglichst ungetrübte Veranstaltung zu bieten. Deshalb möchten wir Sie auch frühzeitig darauf hinweisen, dass nur eine beschränkte Anzahl an Parkplätzen beim Spoerry-Areal vorhanden ist.

In der Vergangenheit wurde aufgrund dieses Umstandes vielfach in den angrenzenden Wohnquartieren widerrechtlich parkiert. Es ist sicherlich auch in Ihrem Sinne, dass die Sicherheit von Fussgängern als auch die uneingeschränkte Zufahrtsmöglichkeit für Rettungsfahrzeuge zu jedem Zeitpunkt gewährleistet sein muss.

Jegliches Parkieren entgegen den Vorgaben der Strassenverkehrsordnung wird deshalb durch die Gemeindepolizei kompromisslos geahndet.

**Damit Sie und Ihre Gäste von solchen unliebsamen Vorkommnissen verschont bleiben, ersuchen wir, bereits bei der Bewerbung der Veranstaltung oder im Einladungsschreiben auf die beschränkte Anzahl an Parkplätzen hinzuweisen. Auch sollten alternative Möglichkeiten wie die Nutzung der öffentlichen Verkehrsmittel oder die Bildung von Fahrgemeinschaften erwähnt werden. Es ist Ihnen nach erfolgter Absprache mit dem Bürgermeisteramt auch möglich, einen Shuttle-Dienst ab dem Parkplatz beim Rheinpark Stadion oder Parkhaus Marktplatz einzurichten.**

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und wünschen Ihnen eine erfolgreiche und störungsfreie Veranstaltung.

Mit freundlichen Grüßen

BÜRGERMEISTERAMT VADUZ

Ewald Ospelt, Bürgermeister